



EN PORTADA

VOTAN MÁS POR JUECES QUE POR PARTIDOS DE OPOSICIÓN: CLAUDIA SHEINBAUM

La Presidenta de México Claudia Sheinbaum Pardo destacó que la primera elección democrática del Poder Judicial fue todo un éxito, ya que salieron a votar libremente cerca de 13 millones de mexicanas y mexicanos...

[Nota Completa](#)



PRÓXIMO PRESIDENTE DE LA SCJN PODRÍA SER DE ASCENDENCIA INDÍGENA

Este domingo 1 de junio, México celebró por primera vez una elección judicial para renovar 818 cargos federales del Poder Judicial, entre ellos los nueve ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)...

[Nota Completa](#)



● PRI TACHA DE "ILEGÍTIMA" LA ELECCIÓN JUDICIAL Y TRATARÁ DE ANULARLA

[Nota Completa](#)



● CHILE ANUNCIA MEDIDAS CONTRA ISRAEL Y ACUSA A NETANYAHU DE GENOCIDIO

[Nota Completa](#)



@thebctnews



@bct_news



@bctnews



@bctnews



@thebctnews



EN PORTADA

MARINA DEL PILAR INVIERTE MÁS DE 10 MDP EN PAVIMENTACIÓN PARA VALLE DE MEXICALI

MEXICALI.- Como parte de las obras impulsadas con el programa “Corazones, Transformación que se ve, Futuro que se Siente” para atender los rezagos que han afectado históricamente al Valle de Mexicali, la gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda inauguró la...

[Nota Completa](#)



● **INFANCIAS TECATENSES SE SUMAN AL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE**

[Nota Completa](#)



● **FUERZAS FEDERALES Y ESTATALES NEUTRALIZAN CÉLULA EN BC**

[Nota Completa](#)



BC SE CONSOLIDA COMO DESTINO TURÍSTICO CON AUMENTO RÉCORD EN CRUCEROS Y VUELOS



@thebctnews



@bct_news



@bctnews



@bctnews



@thebctnews



EN PORTADA

12 MIL PERSONAS BENEFICIADAS CON LIMPIEZA, ALUMBRADO Y MEJORAS VIALES: BURGUEÑO

[Nota Completa](#)



● VÁZQUEZ VA CONTRA LOS BASUREROS CLANDESTINOS EN BAJA CALIFORNIA

Mexicali, B.C., sábado 31 de junio de 2025.- El diputado Ramón Vázquez Valadez propuso una reforma a la Ley para la Prevención, Gestión Integral y Economía Circular de los Residuos, para combatir el problema de los basureros a cielo abierto, con el objetivo de cuidar el medio ambiente y proteger la salud de las familias bajacalifornianas.

[Nota Completa](#)



● MAESTROS BLOQUEAN SALIDA DE GARITA EL CHAPARRAL

Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), se manifestaron y bloquearon esta mañana el carril de salida de la Garita El Chaparral, para exigirle al gobierno...

[Nota Completa](#)



@thebctnews



@bct_news



@bctnews



@bctnews



@thebctnews



1.- Resulta que llegamos a la edición 200 de esta editorial. Ya son 200 columnas de Don Trino y coincide con el aniversario de las elecciones del 2024 En Tijuana, la contundente victoria de Ismael Burgueño con el 58% marcó un precedente. Por primera vez en mucho tiempo tuvimos un alcalde que podía trabajar de la mano con el gobierno estatal y darle a la ciudad el posicionamiento como la ciudad grande que es. La formación en docencia de Burgueño le da esas ganas de tomar nota y prepararse, por eso es que ha parado oído, aprendiendo de la Presidenta y trabajando acorde a su visión, convirtiendo a Tijuana en pieza clave del proyecto de Nación. “Los mejores tres años en la historia de Tijuana” se están construyendo cuidando los detalles y aún queda mucho más por avanzar.



2.- En CDMX el descontento por las manifestaciones de la CNTE llega hasta un 80% y en Tijuana aún no se ha preguntado, pero a lo mejor ya comienzan a molestar los bloqueos. Van 17 días de manifestaciones donde ya tomaron el Aeropuerto, las casetas y ayer fue la garita del Chaparral. Paisanos y extranjeros que entraron a la ciudad se toparon con las exigencias de los docentes. Respetamos todas las manifestaciones pacíficas, porque al menos los maestros sí se organizan por sus causas y no necesitan a ningún político frustrado que los llama a “movilizarse”. Al rato se va a sumar Carlos Atilano, que con tal de figurar en alguna parte se va a colgar de causas de otra ciudadana, a ver si así lo voltean a ver tantito.



@thebctnews



@bct_news



@bctnews



@bctnews



@thebctnews



3.- Triste y desolada la oposición una vez más, que tiene que conformarse con “mentadas” de madre, porque convocatoria ciudadana no tienen. Tanta marcha, bloqueos y llamados para evitar la reforma y elección judicial terminó en nada. Después de 9 meses estando ardidados, la “falsa y simulada” elección judicial reunió a más personas que los simpatizantes del PRI y el PAN en la pasada elección presidencial. Así como lo lee. Fueron 13 millones los que votaron por jueces, mientras que por el PAN votaron 9 millones y por el PRI menos de 6 millones, hace un año. Están perdiendo fuerza y no saben ni por dónde les está llegando el golpe, porque su estrategia como “bloques opositores” se queda en las redes sociales, pero lejos, muy lejos de las casillas



4.- También cumplió su primer añito este segundo piso de la 4T. Hablando de números, no podemos olvidar que Claudia Sheinbaum ha sido el o la candidata presidencial más votada, además de la primer mujer presidenta en la historia de nuestro país. Por cómo van las cosas, esa cifra va a estar difícil que alguien la supere. Sheinbaum está respondiendo al respaldo de los mexicanos, pues en estos casi 250 días de mandato, ha logrado muy buenos avances como la estabilidad económica y fortaleza del “súper peso”, récords en Inversión Extranjera Directa, disminución de la pobreza laboral y progreso en obras muy importantes para todo el país. Bien lo dijo el ex presidente AMLO, tenemos a la mejor presidenta del mundo y esta transformación todavía va a tomar más fuerza.



@thebctnews



@bct_news



@bctnews



@bctnews



@thebctnews

LA OPOSICIÓN OBTUVO MENOS
VOTOS QUE LA ELECCIÓN JUDICIAL
DEMOSTRANDO SU POBRE
LLAMADO A NO VOTAR



[VIDEO COMPLETO
CLICK AQUÍ](#)



¿QUIÉN DE ESTOS DOS CREEES QUE JUNTE MÁS MENTADAS DE MADRE?

Alejandro Moreno @alitomorenoc
A ver, @fernandeznorona: Los priistas trabajamos sin descanso y damos la cara por el pueblo de México, no por los narcopolíticos como ustedes, los morenarcos.
O no te quedó clara la arrastrada que le pegamos a

Fernández Noroña @fernandeznorona
Me informan que @alitomorenoc convocó a una rueda de prensa a la medianoche; me imagino que va a invitarlos al sepelio de la derecha. [Seguir](#)

**VIDEO COMPLETO
CLICK AQUÍ**



@thebctneus



@bct_neus



@bctneus



@bctneus



@thebctneus